

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pada pembahasan yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya dan dengan adanya penelitian pada Panti Asuhan Ash-Shiddiqiyah Kokap serta pembuatan laporan skripsi dengan judul **“Analisa Dan Perancangan Website Sebagai Media Informasi Online Pada Panti Asuhan Ash-Shiddiqiyah Kokap Kulon Progo”** maka dapat ditarik kesimpulan-kesimpulan.

1. Untuk penelitian dan identifikasi masalah digunakan teknik observasi dan wawancara, adapun untuk analisis kelemahan sistem yang ada saat ini digunakan metode PIECES yang hasilnya sistem lama memiliki cukup banyak kelemahan. Informasi yang dihasilkan kurang dan jika ada pembaharuan informasi perlu melakukan *update* secara menyeluruh, sehingga menghabiskan cukup banyak biaya dan kurang efisien. Kemudian dilakukan analisis kebutuhan sistem dan analisis kelayakan sistem. Dilanjutkan dengan perancangan sistem menggunakan Diagram Konteks dan Diagram Alir Data (DAD) dilanjutkan dengan Normalisasi dan menghasilkan beberapa Tabel. Sebagai penyempurna perancangan sistem ditutup dengan rancangan antarmuka.
2. Dalam rangka meningkatkan respon positif Panti Asuhan Ash-Shiddiqiyah Kokap Kulon Progo yang lengkap dan relevan di mata masyarakat maka

dilakukanlah penelitian yang diawali dari identifikasi permasalahan yang ada, kemudian dilakukan analisis dan perancangan sistem sebagai solusi dari permasalahan yang ada.

## 5.2 Saran

Mengingat tidak ada yang sempurna di dunia ini, disadari sepenuhnya skripsi ini masih banyak kekurangan sehingga kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan. Kiranya skripsi ini dengan segala kelebihan dan kekurangan dapat diterima serta memberi manfaat yang sebesar-besarnya bagi para pembaca.

Berdasarkan kesimpulan di atas, saran yang diberikan adalah sebagai berikut:

1. Sistem yang telah dibuat adalah sistem yang dirancang untuk bisa dikembangkan lebih lanjut menjadi sistem yang lebih baik dan lebih sempurna, oleh sebab itu pengembangan sistem harus dilaksanakan secara bertahap dan berkelanjutan, seperti tampilan template pada sistem ini masih belum responsive pada tampilan mobile dan tablet.
2. Data dan informasi yang digunakan dan ditampilkan pada website harus memenuhi kriteria data yang baik yaitu akurat, tepat waktu dan relevan. Pihak Pantu Asuhan Ash-Shiddiqiyah Kokap Kulon Progo yang dalam hal ini Tim Media perlu melakukan penggalian data lebih lanjut untuk meningkatkan kualitas akurasi.

Demikian saran yang perlu disampaikan agar dapat diterima sebagai masukan. Semoga rancangan website ini dapat digunakan sebaik-baiknya dan mendapatkan manfaat yang maksimal. Terima Kasih.